

Spatenstich am Sonnenberg

ABTWIL. Bei sonnigem Wetter wurde vor wenigen Tagen der Spatenstich für die exklusiven Eigentumswohnungen am Sonnenberg in Abtwil gefeiert, wie es in einer Mitteilung der Fortimo AG heisst. An gut besonnener Hanglage entstehen dort zwei Wohnhäuser mit je drei 4,5-Zimmer-Terrassenwohnungen. Die Wohnungen würden mit einer einzigartigen Rundsicht mit Sicht ins Säntismassiv punkten, heisst es in der Mitteilung weiter. Auch die ruhige Wohnlage, der angrenzende Wald sowie der hochwertige Innenausbau zählen zu den Vorzügen. (pd/ad)